



Grupo AlL Adualmar International Logistics

AIL es una marca con 38 años de experiencia en el comercio internacional, tanto marítimo como aéreo, contando con atención personalizada a sus clientes enmarcado en el servicio de envíos de carga internacional. Surge y se posiciona en el mercado como resultado de la necesidad de prestar un servicio eficiente y confiable de envío de carga desde y hasta cualquier parte del mundo.

Su vocación de servicio y responsabilidad han llevado a la marca a convertirse en una referencia en el rubro de transporte. Su objetivo principal es generar satisfacción en sus clientes. Es una empresa con experiencia en el área que se encuentra en miras de expansión, a través del reconocimiento de marca en medios digitales. Es dinámica y entusiasta, siempre buscando la innovación para ofrecer más y mejores servicios a sus clientes.

Representa responsabilidad, seguridad, exclusividad, confianza, tranquilidad y satisfacción. Todo esto enmarcado dentro del soporte de atención al cliente eficiente como estrategia para la fidelización que derive en la recontratación.

Asimismo, la dinámica económica actual ha requerido que el grupo cuente con empresas filiales en Venezuela, Colombia y EE.UU para satisfacer la necesidades de los clientes. De igual manera contamos con representantes y corresponsales en distintos países de Latinoamérica.



Servicios

ADUANERAS ALMAR, C.A (VZLA)

CONSOLIDADOR DE CARGA INTERNACIONAL

Nuestra organización cuenta con oficinas y representantes a nivel mundial para prestarles el Servicio de manejo y transporte de mercancía, desde y hacia cualquier parte del mundo. Asimismo, respondemos a cualquier necesidad del cliente, ofreciendo:

- Cobertura en todos los continentes.
- Servicios Consolidados aéreos, marítimos y combinados (mar/aire/tierra) Servicio de Contenedores completos (FCL) y carga fraccionada (LCL).



CARGA MARÍTIMA:

Adualmar ofrece toda una gama de servicios de flete marítimos para todo tipo de carga consolidada o contenedor completo, al igual que chárter completos o parciales.

Como agente de carga líder, Adualmar Internacional está en la capacidad de escoger las navieras más acreditadas con itinerarios confiables para cualquier destino a nivel mundial.

Tenemos la infraestructura necesaria para satisfacer los requerimientos de transporte de nuestros clientes, brindándoles los mejores servicios del mercado, al precio más competitivo.

CARGA AÉREA:

Nuestros servicios de carga aérea asegura espacio con los principales transportistas internacionales.

A través de alianzas estratégicas con aliados comerciales y debido a las necesidades que implica la nueva dinámica logística para el envío de carga desde Venezuela hasta EE.UU podemos contar con servicios de flete aéreo en la ruta Maracaibo - Bogotá - Miami.



ADUANERAS ALMAR, C.A (VZLA)

AGENTE DE ADUANA

Nuestra organización ofrece un amplio servicio de logística en el área de comercio exterior para atender como agente de aduana sus operaciones de Importación, Exportación y Tránsito, Somos uno de los agentes mas reconocidos en el mercado local y contamos con la más amplia experiencia.

Igualmente, disponemos de servicios en todo lo relativo a actividades aduaneras adicionales tales como Reimportación, Reexportación, Reexpedición, Regímenes Aduaneros Especiales (Almacenes Generales de Depósitos, Depósitos Temporales, Almacén In Bond, Admisión Temporal, Exportación Temporal, Admisión Temporal para Perfeccionamiento Activo (ATPA), Exportación Temporal para Perfeccionamiento Pasivo (ETPP), Sustitución de Mercancía y Bultos Postales, por todas las aduanas nacionales habilitadas, bien sea por vía Marítima, Aérea o Terrestre.



AIL CARGO, LLC (EE.UU)

OPERADOR LOGÍSTICO - REPRESENTACIÓN COMERCIAL

Nuestra organización ofrece una evaluación del mercado internacional para la colocación del producto hasta las cadenas de comercialización del país destino. De igual manera, ofrecemos servicios tales como logística internacional para envío de carga aérea y marítima; así como el traslado y manejo de carga sobredimensionada, vehículos y maquinaria pesada desde cualquier parte del mundo.

